

survol des territoires. Après un intermède, les délégations se réuniront de nouveau à Budapest, pour résoudre les problèmes qui ne l'auront pas été à Ottawa et signer le traité.

La conférence d'Ottawa sera ouverte par les ministres des Affaires étrangères des 23 États membres de l'OTAN et de l'OTV. Ce sera la première fois que ces ministres se réuniront à l'extérieur de l'Europe, et, également la première conférence de ce genre à se tenir au Canada. Ce sera également la première fois que 23 ministres se réuniront depuis les événements spectaculaires qui ont bouleversé l'Europe à l'automne 1989. Les ministres s'intéresseront avant tout au régime de libre survol, mais ils profiteront certainement de l'occasion pour discuter d'autres aspects de la sécurité européenne, notamment de la maîtrise des armes conventionnelles en Europe. Cette réunion historique, la première grande réunion Est-Ouest des années quatre-vingt-dix, contribuera à donner le ton à la nouvelle décennie et aux nouvelles relations Est-Ouest en matière de sécurité.